



Entidad
Colaboradora

LA DEFENSA DE LA COLABORADORA ES COSA DE TODOS

Después de nuestra anterior circular titulada ¡LA ELIMINACIÓN DE LAS COLABORADORAS: UNA DECISIÓN IRRESPONSABLE!, hemos mantenido una reunión con la Empresa en donde se nos informó de las siguientes cuestiones:

- Que se había recibido un escrito de la candidata del PP, dirigido al Subdirector General del BBVA, D. Ricardo Lovelace, en donde comunicaba *su compromiso a mantener el sistema de colaboración en la gestión de las prestaciones de asistencia sanitaria de la Seguridad Social en la Comunidad de Madrid, abriendo, concluido el periodo electoral, las negociaciones pertinentes con las empresas que colaboran con este servicio público para modernizar la normativa y definir los parámetros financieros que garanticen la calidad a los usuarios de este especial modo de percibir los servicios de asistencia sanitaria de la S.S.*
- Que hasta tanto no hubiera una decisión definitiva de la Administración a su petición de abandonar el régimen de colaboración, la Empresa se comprometía a que la Entidad Colaboradora del BBVA seguiría funcionando como hasta ahora, dando la asistencia sanitaria correspondiente, incluso a partir del 1 de enero de 2004, si ello fuera necesario.

CC.OO. solicitó a la Empresa que se replanteara su solicitud de abandonar el sistema de la Colaboradora Médica, ya que entendíamos se estaban produciendo movimientos significativos que indicaban que el régimen de colaboración se iba a adecuar a los deseos empresariales. Es decir, que **existía el firme compromiso por escrito, DE TODOS LOS CANDIDATOS (I.U., P.S.O.E. y P.P.) a la Asamblea de Madrid, de mantener el sistema de colaboración estableciendo el marco jurídico y económico necesarios.** Además, comentamos que CC.OO. y U.G.T. estábamos manteniendo reuniones con la Administración Autonómica en funciones, con el fin de establecer las condiciones para una negociación firme y formal después de las elecciones autonómicas del 26.

La Empresa nos respondió que esos hechos que comentábamos, no eran suficientes para replantearse su solicitud de abandonar la Colaboradora Médica.

Ante este estado de cosas, **CC.OO. entiende que es el momento de recordar a los partidos políticos y a las Administraciones**, tanto Central como Autonómica, **su compromiso actual y decir, que los trabajadores y trabajadoras** afectadas por esta maniobra empresarial **van a luchar para que sus promesas electorales en este sentido se cumplan lo antes posible**, sea cual sea el resultado que se dé en las urnas.

Además, con las movilizaciones propuestas por todos los Sindicatos, **mostraremos el firme rechazo a que nuestra salud y la de nuestras familias sea utilizada por la Patronal en su conjunto y, muy especialmente, por la A.E.B., como arma arrojadiza y moneda de cambio ante las Administraciones, para conseguir sus fines.** En este sentido, os recordamos que la actitud mostrada con las Colaboradoras no es más que una pieza del puzzle que pretenden: **LA DESREGULACIÓN DE NUESTROS DERECHOS Y ACABAR CON LA NEGOCIACIÓN COLECTIVA.** Los hechos así lo demuestran (paralización del Convenio de Banca, el endurecimiento de la política disciplinaria, el cambio de las condiciones de trabajo de forma unilateral y sin negociación con la Representación Sindical, etc.)

Seguimos trabajando, seguiremos informando.

Madrid, octubre de 2003

CC.OO.
entiende que es
el momento de
recordar a los
partidos
políticos su
compromiso
actual y decir
que los
trabajadores y
trabajadoras
van a luchar
para que sus
promesas
electorales se
cumplan lo antes
posible.

Por el
mantenimiento
de las
Colaboradas
Médicas,
acude con tu
familia a la
concentración
del 23.10.03, a
las 19 horas, en
la calle
O'Donnell, 50-52

